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COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU VENDREDI 5 MARS 2010 
__________________________ 

 
 
PROCHAINE REUNION :   VENDREDI 9 AVRIL 20H30 AU LOC AL 
 
 

Absents excusés : Olivier, André 
 
En préliminaire à cette réunion, le Comité Directeur s'est réuni 
et a élu à l'unanimité Jacquot Président d'Honneur. Une carte, 
signée par tout le monde lui est envoyée. 
 
 
SORTIES A VENIR 
 
Germain est allé à une réunion à Vosves. Sorties vélo non 
FFCT : 
Denonville 25/4 25, 50, 75, 100 
Méréville 1/5 25, 50, 75, 100 
Sainville 25, 50, 75, 100 
 
REUNIONS 
 
Néant 
 
HORAIRES DES SORTIES DU DIMANCHE 
 

A compter du dimanche 14/3 : 8H30 
A compter du dimanche 11/4 : 8H00 
 

DIVERS 
 
Subvention du Conseil Général : Elle a été envoyée avant la 
fin novembre  
 
Subvention municipale : Germain l'a déposée avant la fin 
février 
 
Alain a diffusé les dates de stage de mécanique féminines. 
 
Tonio n'a plus de portable. 

 
SORTIE CLUB ANNUELLE 
 
Jean-Paul comme d'habitude est l'organisateur de la sortie. Les 
contraintes de dates font qu'elle est fixée du mardi 18 mai au 
soir au vendredi 21 mai midi. Le site choisi est la baie de 
Somme (225 km de Dourdan au Crotoy soit 2 jours de vélo sans 
se presser). 
Viennent : Alain et Sylvaine, Alain et Eline, JP et Nicole. 
Germain et Jean-Claude réservent leur réponse. Daniel ne 
viendront probablement pas. Dominique, Michel et Eric sont 
invités. Des réponses assez rapides seront les bienvenues. JP a 
repéré deux chambres d'hôte avec 5 chambres à Favières et Fort 
Mahon. Le logement en hôtel peut-être envisagé. 
 
RALLYE DES CHATAIGNES :   
 
Les itinéraires VTT et route ont été faits (15, 30, 50 km) ainsi 
que ceux de la route (30, 60, 90 km). Germain a envoyé le tracé 
à un responsable de l'ONF à Dourdan. On attend la réponse de 
l'ONF. Il faut savoir si la personne contactée est aussi 
responsable des Yvelines et pour le VTT quelles sont les 
sections qui ne sont pas dans la forêt domaniale (problème de 
chasse le dimanche). Gilles va relancer  
 
Les points de contrôle sont définis. Daniel a l'accord verbal pour 
la route (HR : les lettres de confirmation sont postées). Alain va 
contacter la mairie de Bullion pour le contrôle VTT. 
 
Alain va demander l'aide des VTTistes qui nous avaient 
contactés au forum contactés pour le fléchage. 
 
 
Les affichettes pourraient être sous-traitées à Dourdan.

 


